

## 端午のつるし飾り



▲手作りの色鮮やかなつるし飾り

4月10日(水)から5月13日(月)まで、旧村山快哉堂で「端午のつるし飾り」が開催されました。

快哉堂友の会の皆さんが心をこめて手作りしたつるし飾りが展示され、訪れた皆さんの目を楽しませました。

## 五月の武者飾り



▲豪華な武者飾り

4月11日(木)から5月6日(月)まで、郷土資料館で特別展「端午の節句—五月の武者飾り—」を開催しました。



子どもの健康と健やかな成長を祈り、よろいやかぶと、武者飾りなどがずらりと展示され、訪れた皆さんを楽しませました。

# まちのできごと

## 和舟に揺られ景色を眺める



撮影：佐々木一郎さん(市民フォトグラファー)

▲いつもと違う船からの景色を楽しみます

5月5日(日)、こどもの日のイベントとして、いろは親水公園で「いろはの渡し」を開催しました。

参加者は、船頭の案内のもと、約30分かけて新河岸川を周遊しながら、風に乗って優雅に泳ぐ鯉のぼりを楽しみました。

## 志木市の大そうじ



撮影：細島龍輝さん(市民フォトグラファー)

▲川もまちもきれいになりました

5月11日(土)、「親と子の市内まるごとクリーン作戦PART1志木市の大そうじ」と題して、新河岸川河川敷、市内小・中学校の通学路、町内の清掃を実施しました。

当日は、約1,171人が参加し、地域のすみずみまで清掃に取り組み、合計820kg(可燃ごみ760kg、ビン・缶・粗大ごみ60kg)のゴミを回収しました。

## 市民タッチラグビー大会



撮影：西山久幸さん（市民フォトグラファー）

▲得点をかけた攻防に熱が入ります

5月12日(日)、秋ヶ瀬運動公園で「市民タッチラグビー大会」を開催しました。

タッチラグビーは、ラグビーで用いられる「タックル」を「タッチ」に置き換えたスポーツで、子どもから大人まで安全に楽しむことができます。

62人の参加者は、晴天のもと、笑顔でプレーを楽しみながらも、白熱した試合を繰り広げていました。

## 優しい心と熱い思いを響かせよう！



撮影：藤代真義さん（市民フォトグラファー）

▲細田学園合唱部による熱唱

5月25日(土)、いろは遊学館で「SDGs音楽会」が開催されました。

細田学園中学校・高等学校の<sup>そら</sup>箏曲部と合唱部、市内で活動するコール・ネルケ、志木クライネコール、アンサンブルWINTの皆さんが、日頃の活動の成果を披露しました。

また、サプライズで参加したカパル、ソプラノ歌手の<sup>よしもとけいこ</sup>吉元恵子さんとともに、全員で「BELIEVE」と「ふるさと」を合唱し、会場は盛り上がりました。



市Facebookでも、イベントで撮影した写真を掲載しています！

<https://www.facebook.com/shikicity>



①AppStoreまたはGooglePlayにて「COCOAR2」をインストール  
②アプリを起動後、「AR動画」マークがある写真にカメラをかざしてください。

## 志木のまちご案内



撮影：浦上裕文さん（市民フォトグラファー）

▲解説に聞き入る参加者の皆さん

5月26日(日)、志木のまち案内人の会主催「野火止用水と三つの利用法（志木のまちご案内）」が開催されました。

志木のまち案内人の会の皆さんによる解説を聞きながら、野火止用水に関連する水車やいろは<sup>どい</sup>樋などを巡り、志木市の歴史を学びました。

## 最期まで自分らしく生きるために



撮影：木村賢一さん（市民フォトグラファー）

▲引き込まれるような桂文ぶんさんの講演

5月29日(水)、いろは遊学館で「あるつく志木市民勉強会」を開催しました。

落語家の桂文<sup>かつぶん</sup>ぶんさんを講師に迎え、「落語で笑って 脳内生き活き」をテーマに、笑うことの大切さを学びました。